



**Rubén Moreira, en el coloquio celebrado en el Congreso de Jalisco.**

## El caso de desaparecidos, una tragedia invisible: Moreira

El coordinador del grupo parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, destacó la importancia de las acciones parlamentarias para salvaguardar los derechos de las personas en calidad de desaparecidas y se refirió al debate que se vive a nivel federal para incluir en la Constitución la prerrogativa a ser buscado.

Durante el evento “Los derechos humanos en el contexto de las personas desaparecidas”, efectuado en el Congreso del estado de Jalisco, el priista expuso algunas experiencias de las acciones que tomaron en Coahuila cuando fue goberna-

dor, para que en Jalisco se trabaje en la misma ruta.

Señaló que el tema de los desaparecidos es una tragedia que pareciera que se va haciendo invisible, de la cual el país se va acostumbrando.

Explicó que ya siendo gobernador de Coahuila “tuvimos la primera reunión con familiares de personas desaparecidas e hice el compromiso de trabajar con ellas para atender la tragedia. El 1 de enero de 2012 iniciamos una política pública para terminar con la violencia, que nos llevó de tener 45 homicidios por cada 100 mil personas, a tener 4.7. (Redacción) ●